

Caracterización

La Dirección Municipal de Cultura se encuentra situada en la calle Comandante Remón # 130 entre Jesús Menéndez, y Prolongación Martí.

Cuenta con 15 instituciones culturales de ellas un Museo Municipal, una Galería de Arte Benito Granda Parada, dos cines uno en Jiguaní y el otro en la demarcación territorial de Santa Rita. Tres casas de Cultura ubicadas en Jiguaní, una en la demarcación territorial de Santa Rita y otra en la demarcación territorial de Charco Redondo. Tres bibliotecas públicas, ubicadas en Jiguaní la Biblioteca Pública Calixto García Íñiguez, otra en la demarcación territorial de Santa Rita la Biblioteca Jesús Rabí, la demarcación territorial de Charco Redondo la Biblioteca Manuel Hernández Osorio. Una Librería 19 de diciembre, dos complejos Culturales uno en la demarcación territorial de Cautillo y otro en la demarcación territorial de Dos Ríos. Una Banda de Conciertos y el Órgano El Fuerte.

Las funciones específicas son:

Ofrecer atención integral a la población, garantizando la excelencia en el desarrollo de las proyecciones culturales.

Reforzar la conservación y promoción de la Cultura Popular Tradicional, y la integralidad del Movimiento de Artistas Aficionados del territorio.

Misión:

Contribuir al fortalecimiento de la identidad cultural y la satisfacción espiritual de la población de Jiguaní, mediante la conservación, promoción, investigación y protección del patrimonio cultural, la creación artística y literaria, así como el atesoramiento y difusión de valores patrimoniales e históricos.

Visión:

Ser la principal opción de disfrute y esparcimiento cultural de la población jiguanicera, sobre la base de un trabajo articulado de instituciones culturales, instructores de arte de la Brigada José Martí, promotores, artistas aficionados y profesionales en conjunto con los organismos que conforman el sistema de la cultura en el Municipio.

Promover la superación y el trabajo de docencia, siendo vanguardias de avanzada en la investigación científica e innovación tecnológica.

Contar con dirigentes, cuadros, reservas y trabajadores eficientes que sean verdaderos líderes, con técnicas de dirección eficaces, logrando la capacidad y motivación en el clima laboral, la consagración, el sentido de compromiso y el cumplimiento de la misión.

Perfecciona el trabajo y los resultados de la creación artística y literaria en el territorio.

Alcanzar metas superiores en la conservación y difusión del patrimonio cultural e histórico y

rescate del patrimonio tangible e intangible.

Alcanzar buen impacto en la población con los eventos a realizarse

Incrementar el nivel técnico metodológico del personal que labora en el accionar cultural.

Encargo Social

Enriquecer el nivel cultural y recreativo de la población a través de las acciones culturales programadas.

Realizar actividades culturales destinadas a niños, jóvenes y adolescentes en cada comunidad del municipio.

Promover el acontecer cultural de la localidad y las diferentes manifestaciones artísticas en todos los grupos etáreos.

Lograr la participación masiva de la población en eventos y fiestas de barrio.